

Par | le 2017-04-21 @ 16:39:44

**«Réaction créative» au Centre d'art de Montréal**

«Réaction créative» au Centre d'art de Montréal aura lieu le 20 mai 2017.

Le projet «Creative Reactions» consiste à utiliser l'art comme support de communication et comme moyen de vulgarisation du monde scientifique. Il permettra au public de découvrir un autre visage du monde scientifique.

Thèmes abordés: atomes et galaxies, notre corps, notre société, les technologies

Pour plus d'informations : ( [cliquez ici](#) )

De l'académie :

